

PRESSEMITTEILUNG



Herzloser Diebstahl: Beliebtes herzförmiges Verkehrsschild aus Tripsdrill entwendet

Cleebronn: Wie kann man so herzlos sein? Bereits zum fünften Mal binnen 11 Jahren wurde in Tripsdrill das eigens angefertigte Verkehrsschild gestohlen, welches an der Kreisstraße K2069 zur Rücksicht auf freilebende Weißstörche appelliert. Die Parkverwaltung belohnt sachdienliche Hinweise in dieser Angelegenheit mit einem Tripsdriller Jahres-Pass.

*Saison 2025:
Täglich bis 2. November*

Herz weg – Störche in Gefahr

Unbekannte Täter haben in der Nacht zum Freitag ein weithin bekanntes Warnzeichen an der Kreisstraße bei Tripsdrill gestohlen: das herzförmige Hinweisschild mit Storchen-Silhouette, das Autofahrer zu vorsichtiger Fahrweise auffordert. Gerade jetzt, Mitte August, sind die Schilder notwendig: Mehrere Dutzend Paare freilebende Weißstörche haben dieses Jahr in Tripsdrill gebrütet, und seit der zweiten Julihälfte ist der Storchennachwuchs flügge. Kollisionen mit unerfahrenen Jungstörchen, die am Straßenrand nach Nahrung suchen, wären eine Gefahr, nicht nur für die Störche selbst, sondern auch für Autofahrer.

Storchenschild gewaltsam abgeflext

Das Schild, das in der Vergangenheit bereits mehrfach entwendet wurde, war aus diesem Grund mit speziellen Abreißschrauben gesichert. Doch dieses Mal gingen die Täter rücksichtslos vor: Sie flexten das komplette Schild inklusive Metallständer ab und nahmen es mit.

Der Erlebnispark bittet um Hinweise aus der Bevölkerung, die zur Aufklärung des Diebstahls beitragen können. Sachdienliche Hinweise, die zur Wiederbeschaffung der gestohlenen Schilder führen, belohnt die Parkverwaltung mit einem Tripsdriller Jahres-Pass. Hinweise werden per E-Mail an presse@tripsdrill.de entgegengenommen.

Pressekontakt:

*Britta Dirler
Tel.: 07135 / 999 105
Fax: 07135 / 999 666
presse@tripsdrill.de
www.tripsdrill.de*

*Erlebnispark Tripsdrill
Erlebnispark Tripsdrill-Straße 1
74389 Cleebronn*